

INVITATION



Stéphane Troussel

Président du Département de la Seine-Saint-Denis

et

Elodie Leforestier

Présidente de l'APSAD

vous convient à

L'hommage en l'honneur de Zainaba Saïd-Anzum à l'occasion de la dénomination de la salle de remise en forme de l'APSAD

Le lundi 9 février à 17h

Pulse - 46 rue Proudhon
93210 Saint-Denis

en présence de

La famille de Zaïnaba Saïd-Anzum

Originaire de La Courneuve, Zaïnaba Saïd-Anzum travaille dans le secteur de l'informatique puis s'engage dans la vie politique. En 2014, elle devient adjointe au maire de La Courneuve et prend en charge plusieurs délégations jusqu'en 2025. En 2015, elle est élue conseillère départementale sur le canton de Courneuve/Dugny/Le Bourget et devient en 2021 conseillère départementale déléguée aux sports.

Elle défend avec détermination une politique sportive qui répond aux besoins des habitant·es, qui émancipe, et qui lutte contre les inégalités. L'ensemble du mouvement sportif souligne son engagement de terrain et son soutien sans faille au service du développement du sport et du parasport en Seine-Saint-Denis.

Décédée le 28 octobre 2025 à l'âge de 45 ans, le Département de la Seine-Saint-Denis et l'APSAD ont choisi de lui rendre hommage en donnant son nom à la nouvelle salle de remise en forme de l'immeuble Pulse.

[Je participe](#)